



# 学校だより

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

令和6年3月1日

江戸川区立清新第一小学校

江戸川区清新町1-4-19

校長 石橋 悟

NO.11

## 来年度に向けての準備を始めています

### ～体育館での全校朝会・全校清掃再開、時程を再度変更～

校長 石橋 悟

2月は5年生のウインタースクールに始まり、6年生を送る会の準備、インフルエンザの流行とあつという間に過ぎた感じがします。あつという間を感じるということは、とても充実した時間が過ごせた証拠です。1月は良いスタートが切れ、その雰囲気は2月も継続されています。

さて、何度も言っていますが、本校は中規模校の校舎に930名というマンモス校の児童が学校生活を送っている学校です。新型コロナウイルスが5類となり、行動制限がなくなったと言えども、インフルエンザをはじめ、感染症が継続流行している状況で、全校児童が校内で集まることは避けていました。しかし、来年度に向けて、2月19日（月）から全校朝会と全校清掃を再開しました。これに伴い中休みを再開した11月からさらに時程も変えています。来年度は、全校児童が850名程度になります。1000名を超えていた令和元年度でも体育館で朝会を実施していたので、十分実施できます。来年度には放送で行っていた児童集会も体育館での実施を再開する予定です。今年度にしっかりと実績を作って、新1年生を迎えます。

### ◎来年度に向けて確かな手ごたえ・・・5年生ウインタースクール

5年生のウインタースクールは、発熱する子供もなく、参加した児童全員無事に帰ってきました。今年度は行動制限がない中でのウインタースクールだったので、初日、2日目とプレイホール（小体育館）で行われたレクレーション・キャンドルセレモニーでは、思い出に残る楽しい時間を過ごすことができました。コロナ禍で全員でのこうした経験がなかった5年生にとって貴重な経験になりました。初めての宿泊行事ですので、今後の課題も見付かりましたが、それを含めて来年度に向けての確かな手ごたえを感じる3日間でした。今回、体調不良で参加できなかった児童は残念でしたが、6月の移動教室では全員が参加し、ウインタースクールを超える笑顔で思い出に残る宿泊行事になるように、学校生活の中で成長し、半年後に成果を出してくれることでしょう。



### ◎みんなで創った6年生を送る会

今年も、6年生を送る会が盛会に終わりました。コロナ禍で分散したことで、表現で使えるスペースが広がり、内容も各学年コロナ禍前よりレベルアップしています。この形はこれからも続くでしょう。各学年ビデオ撮りもすませ、他の学年はビデオ鑑賞できるのでお互いに影響しあったことを今後に生かします。

### ◎今年も卒業式にご協力お願いします

今年の卒業式は3月22日（金）です。12月の保護者会で毎年説明している通り、卒業式は、6年生にとって6年間で最も大事な教育活動であり、小学校最後の公開授業です。6年生の立派な態度を見てもらうことにより、保護者の皆様や来賓の皆様は6年間の成長を感じ、喜びを共有してもらいために練習をしています。ここ数年ご協力して頂いているように、小学校最後の公開授業にふさわしい服装・頭髪のご協力を再度お願いいたします。今年も、行動制限もなくなり、昨年以上に、証書授与、門出の言葉等、子供たちが主役となる姿を魅せていきたいと思っております。

